
                                     Réunion du conseil de parents
                                     Le 14 novembre 2012

Présent: Julie Boivin ( Présidente ), Rémy Martin ( Vice-président) , Gina Gagnon 
( secrétaire) Sacha Chiasson ( trésorière) , Jean Doyon ( Directeur de l’école) , Brent 
Labrosse ( conseiller) , Valentine Skeels ( conseillère) , Tamara Armas ( conseillère) , 
Olivier Wabo ( conseiller) Suzanne Corbière ( corps des enseignant) , Jennifer Skabar 
( Levée de fond) , Marilou Bergevin ( ACFA).

1. L’ouverture de la réunion se fait avec une prière à 18h30.

2. Adoption du procès-verbal de Septembre reporter à Décembre.
    Adoption du procès-verbal du mois d’Octobre proposer par M. Rémy Martin.

3. Adoption de l’ordre du jour proposé par Sacha Chiasson.

4. Mot de la direction:

a) Journée des enseignant: Les enseignant vous remercie de votre attention.

b) Calendrier scolaire: Une 4e version sera soumis au conseil scolaire pour avoir des 
suggestions , ressemble beaucoup au année passé mais il y aura l’ajout d’un congé 
d’automne.

c) Cinémagine: Tournée provincial de film en français pour les enfants. Vont montrer 
trois films différent pour trois groupe d’âge différent. Se tiendras le 5 Décembre au 
cinéma Carnival de Red Deer, 6.00$ par élèves, nous avons l’option d’acheter un 
combo pour chaque étudiant qui comprend popcorn, boisson gazeuse et friandise au 
coût de 4.50$ . La direction demande si la SPEF voudrais payé pour l’achat du 
combo , non les parents. L’activité se fera pendant les heures de classe.

d) Danse familiale: À incorporer au festival des foulards, les élèves demandent d’avoir 
une danse et peut se faire en soirée ou tout les groupes d’âge seront visés. Le 
conseil a voté oui à l’unanimité.

e) Collecte de jouet: En collaboration avec  la radio Kraze fm , il nous ont approché 
pour faire une collecte de jouet avec les autre écoles de Red Deer et lancé un défi a 
l’école qui ramasse le plus de jouet gagne un dîner pizza pour l’école . L’évènement 
se tiendra du 3 au 14 Décembre et qui sera associé avec la collecte de denrée 
alimentaire de l’école et l’ACFA.

f) Résultat au test de rendement: Dans l’ensemble très bon résultat et au cours des 
années les élèves se surpassent. Nous allons l’afficher dans la circulaire de l’école et 
aussi a l’ACFA. 



g) Défilé de Noël: Aura lieu le 17 Novembre à 16h00 en collaboration avec l’ACFA et 
demander aux parents et élèves d’y participer.

h) Sondage 2011-12: Commentaire des étudiants, résultat: Les élèves demandent plus 
d’activités.

i) Fédération des parents francophone de l’Alberta: Officiellement reconnu par le 
Gouvernement de l’Alberta et porte parole au niveau du conseil de parent. C’est 
notre véhicule de s’adresser au ministre de l’éducation directement. Aussi il y aura un 
colloque et le conseil scolaire reçoit les parents dans un 5à7. Siham Sturgis et Nicole 
Laurin vont être présente.

j) Conseil scolaire: L’école ne pourrais pas exister sans le conseil scolaire, le rôle du 
conseil d’école est une voix au parent de conseiller la direction de l’école face au 
choix qui sont fait à l’école. Le conseil ont engagé un consultant qui offre des ateliers 
de formation tel que, conseil d’école 101, rôle du conseil et ses responsabilité, 
Susciter la participation de votre communauté scolaire, conseil d’école et 
planification, Comment orienté les activités à l’école et leur planification annuelle et 
pour finir la sociétés de parents. Le consultant se déplace  alors M.Doyon va mettre 
Julie en lien pour organiser une rencontre pour une formation qui sera : Rôle et 
responsabilité.

k) Primary Care Network: Groupe d’intervenant de la santé à Red Deer , ont vu un 
besoin chez les jeunes au niveau de la santé physique et mentale. Ont offert de 
donner de l’argent au écoles pour un groupe visé de 4 et 5e année, le projet a évolué 
et ils donneront de 2000$ à 3000$, donc M.Doyon demande des suggestions 
d’équipements, gymnastique, mur d’escalade, ski de fond, raquette, boussole pour 
aller en forêt à côté de l’école. Le conseil a décidé pour la gymnastique qui s’utilise à 
l’année et aussi sera transférable dans la nouvelle école.

l) Spectacle de Noël: Aura lieu à Streams Christian church, 55e rue à Red deer 19h00 
à 20h00 aussi il y aura tirage d’un moitié-moitié . À noter qu’il n’y aura pas de 
collation après le spectacle comme dans les année passé.

    Divers:

5. Devenir une école publique: Nous devons faire la demande écrite auprèes du 
conseil scolaire et le conseil a voter à l’unanimité pour une demande de consultation 
pour la nouvelle école.

6. Site de l’école: Julie Boivin à crée une adresse courriel pour les parents qui ont des 
questions ou commentaire qu’il puisse aller sur cette adresse.

7. Demande de chariot: Nous avons 23 ordinateurs présentement et M.Lemire ses 
engagé à en rajouter 2 de plus pour faire un total de 25 ordinateurs.



Clôture de la réunion proposé par Julie boivin.


